



Ocho de cada diez estudiantes superan las pruebas de selectividad

Verónica San José

SALAMANCA- Ocho de cada diez estudiantes superaron las pruebas de acceso a la Universidad en la convocatoria de septiembre en Castilla y León.

El 83,6 por ciento de los alumnos que se presentaron en el distrito universitario de Salamanca obtuvieron la calificación de «apto». De los 813 estudiantes que se matricularon inicialmente en la fase general en los campus de Ávila, Salamanca y Zamora, 805 asistieron a las pruebas, que su-

peraron un total de 673. El alumno que ha logrado la mejor puntuación (8,22 puntos) fue Miguel Agustín Esponda Sada y pertenece al colegio Legionarios de Cristo de Salamanca.

Los alumnos que lo deseen que lo deseen podrán solicitar la revisión de exámenes los días 20, 21 y 22 de septiembre. Para ello deberán enviar las solicitudes a la Sección de Estudios de Grado de la Universidad de Salamanca, cuyo impreso se encuentra disponible en la web de la USAL.

Además, el 81,22 por ciento de

los alumnos en la Universidad de Valladolid, que comprende el distrito de Palencia, Segovia, Soria y Valladolid, aprobaron los exámenes con una nota media de 5,73, ligeramente inferior al a registrada en el curso pasado, que fue de 5,77.

Por provincias, en Palencia se matricularon 124 alumnos, de los que se presentaron a las pruebas 123. De ellos, cien fueron; el 81,30 por ciento de aprobados con un 5,66 de nota media. En Segovia, hubo 140 matriculados. Se presentaron 139 y aprobaron 112 (80,58

por ciento) En esta caso, la calificación media fue de 5,72. Mientras, en Soria, de los 107 matriculados y presentados, pasaron la prueba el 70,5 por ciento (84), con una media de 5,73, similar a la 5,76 que obtuvieron los 516 que optaron a las pruebas e Valladolid (con

CIFRAS MÁS BAJAS

La nota media en León, Salamanca y Valladolid fue ligeramente inferior al año pasado

422 aptos, un 81,9 por ciento, ya que se presentaron 515).

Por último, un total de 357 estudiantes de León y Ponferrada, de los 453 presentados, superaron las pruebas del mes de septiembre.